
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa:
providências ao Executivo Municipal para que, na forma e dentro do prazo legal, responda ao seguinte
pedido de informação:

Por que razão as figueiras centenárias da rua Eng. Udo Deeke, bairro Salto Norte, em frente ao
terminal do Aterro, foram cortadas e derrubadas?

  

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2021.

Adriano Pereira
Vereador
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